ALTAMIRA

Aprueba Ayuntamiento Programa de Obra

En lo correspondiente al cuarto trimestre de 2018 por un monto superior a los 30 millones de pesos a aplicarse en trabajos colectivos que beneficiarán a casi 20 mil personas. Pág. 7



Presentan amplio programa cultural para celebrar el Día de Muertos

Se llevó a cabo una rueda de prensa en la que participaron los titulares de las diferentes dependencias del Gobierno de Tampico que tomarán parte en la organización de los eventos. Pág. 3



www.elsoldetampico.com.mx



TAMPICO | VIERNES 26 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO LXVIII | NO. 24,758 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

SOBRE EL NAIM

Controversial la encuesta en Tamaulipas

ANTONIO SOSA Y MIRNA HERNÁNDEZ / Reporteros

Mientras la Iniciativa Privada desaprueba este tipo de consultas ciudadanas, la participación de los tamaulipecos fue notoria

ientras en la práctica la Consulta Nacional Nuevo Aeropuerto "México Decide" transcurrió en Tamaulipas concurrida y en orden, el sector patronal rechazó la medida del presidente electo Andrés Manuel López Obrador, porque aseguran

que envía una mala señal a los inversionistas y pone en contexto de incertidumbre el rumbo económico del país.

La consulta pública para decidir el futuro del aeropuerto internacional no tiene soporte legal y es populista, coincidieron líderes de empresarios en Tamaulipas y expresaron su rechazo.

En Tampico las urnas de la Plaza de Armas y

Altama recibieron 400 boletas aproximadamente cada una; en la Plaza de la Libertad, 250; y en la Laguna del Carpintero, 150

En contraparte, los organizadores de este ejercicio en Tamaulipas reportaron una notable asistencia en el primer día de esta consulta que culmina el proximo domingo a las 18:00 horas. **Pág. 5**



En la zona sur del estado de Tamaulipas votaron más de 2,500 participantes en el primer día de la Consulta Nacional / MIRNA HERNANDEZ

Efectúan en Tampico la Feria del Empleo incluyente

Esta actividad es dirigida a los adultos mayores y personas con discapacidad, la cual fue encabezada por el presidente municipal lesús Nader Nasrallah y su esposa, la presidenta del Sistema DIF Tampico, Aída Feres de Nader. **Pág. 2**



Adrián Oseguera lleva el Gobierno Municipal a las colonias

El presidente municipal llevó sus 16 Direcciones a la colonia Miramápolis donde radican poco más de 10 mil maderenses para escuchar y resolver las peticiones a través de la primera edición de la Jornada Ciudadana. **Pág. 9**







Exigen bajar tarifas de la CFE y frenar el cambio de horario

PAULO MONSIVÁIS / Reportero

"Este tipo de medidas causan unicamente estragos con el cambio de las agendas y los horarios de toda la población y del aparato productivo y en lo último que beneficia es un ahorro de energía, que supuestamente es el objetivo de su creación, por todo esto consideramos que el cambio de horario ya fue rebasado y no es completamente obsoleto".

Senaló lo anterior el presi-

Senaló lo anterior el presidente de la Asociación Pyme, lorge Carreño Leura, quien mencionó que "al contrario de traer un beneficio, durante los más de veinte años que tiene de aplicase, este cambio de horario es motivo de afectaciones a la salud, en las actividades laborales con más posibilidad de accidentes, al generar estrés".

dentes, al generar estrés".

"Estamos trabajando en la posibilidad de que se genere una comisión especial para revisión de las tarifas que cobra la Comisión Federal de Electricidad en diversas regiones y que se adapten a la realidad de consumo y de esta forma exista una verdadera recuperación de la economía y mejore las condiciones de las familias", añadió.

Además de los cambios de



Cambio de horario ya es obsoleto, por lo que empresarios insisten en reclasificación de tarifas y uso de energías renovables / PAULO MONSIVAIS

tarifa, expuso, "se debe de apostar a las energías renovables y no de las derivadas del petróleo que tiene fatales consecuencias, como ya se ha visto con el calentamiento global y de este modo se abarataria la producción de electricidad con un verdadero aho-

ESTE DOMINGO

28 DE OCTUBRE concluye el periodo llamado "Horario de Verano", teniendo ahora que retrasar el reloj la noche del sábado 27 de octubre antes de ir a dormir

rro, ahora sí, para los consumidores"

Indicó el entrevistado que "se hace necesario ya una revisión del nuevo gobierno para que los sistemas de generación de energia amigable pueda ser creada con propuestas contundentes y con resultados, para que todo el discurso sobre los beneficios que esto trae no quede solo en promesas y pueda llevarse al cabo para aprovechamiento de todos".

Este domingo 28 de octubre concluye el llamado periodo "Horario de Verano", teniendo ahora que retrasar el reloj el sábado 27 de octubre; en los estados de Sonora y Quintana Roo no se realiza este cambio de horarios al no participar en la implementación de esta actividad.



VÍCTOR ALVA / Reportero

Inferior

Para fines del mes entrante deberá quedar concluido el paso inferior en prolongación Hidalgo y Calzada San Pedro, aseguró el representante regional del Gobierno del Estado, Miguel Gómez Orta, pudiendo entrar en operaciones durante diciembre del presente año.

La obra inició el 3 de noviembre del año pasado y estaba proyectada para concluirse en el mes de marzo del presente año; empero, por causas diversas se extendieron los trabajos a los cuales se les agregó la construcción de un dren en la Calzada San Pedro para desfogar los escurrimientos de la prolongación de la avenida Hidalgo.

Al hablar sobre ello, el funcionario estatal resaltó "que se ha hecho un gran estuerzo para llevar a cabo los trabajos del Paso Deprimido", en los cuales se han invertido más de 140 millones de pesos, indicando que un equipo de trabajo dialogará con los residentes del Fraccionamiento Gema para explicar lo relacionado con el dren pluvial en San Pedro.

PLANEAN CONSTRUCCIÓN DE HIDROTÚNEL EN LA COL. HIPÓDROMO

Para reducir la grave incidencia de inundaciones en ese sector de Ciudad Madero, autoridades municipales proyectan una obra hidrosanitaria que desfogue el agua que con la mínima lluvia se acumula en ese sector, Páq. 9

CONVOCAN A FESTIVAL DE ROCK EN PLAYA MIRAMAR

A orilla del Golfo de México sonará con fuerza el Miramar Fest "Sin Modas ni Estereotipos", el cual tiene como finalidad impulsar a las bandas de rock y las actividades deportivas en este destino de Tamaulipas, Pág. 10